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＜お客様＞ 

第３グループガバナー補佐 白井 威 様 

 今年度も 8か月が過ぎ、ご

協力ありがとうございます。

昨年第３グループガバナー補

佐の選出ルールを設立順とす

ることが決まり、次年度のガ

バナー補佐を入間クラブさんから出して

いただき、今日は感謝の気持ちで来まし

た。あと４か月ロータリーライフを楽し

んで参ります。 

 

＜今月のお祝い＞ 

 

🌸会長挨拶🌸  豊田義継会長 
今日は、白井 2570地区第３

グループガバナー補佐がお見

えになりました。今年度４回

目となります。本年度の御礼

と来年度、ガバナー補佐選出

に対する御礼の挨拶でした。５月か６月に

もう一度おいで下さるとのことであり、入

間ロータリークラブに対する心遣いに感

謝申し上げます。また、今年度は、ガバナ

ーも２回お見えになっており、地区との繋

がりも深まった気がします。さて、会員卓

話についてですが、豊田年度は１回とさせ

て頂きました。その１回が本日です。 

 

卓話者に選ばせて頂いたのが、前年度

2570 地区ガバナーを務められた水村会員

と、同じく地区幹事を務められた忽滑谷会

員です。このお二人にさせて頂いた理由は、

いつかはわかりませんが、いずれ入間ロー

タリークラブにもガバナーを出さなけれ

ばならない時が必ず来ると思います。会員

が若返ってきた今、後輩の人達への伝言を

お願いしたいと考えているからです。 

1.ガバナーと地区幹事を体験して、何を感

じたのか 

 2.後輩の皆様に何を伝えておきたいのか  

等を話して下さることを期待して、会長挨

拶とします。 

 

＜幹事報告＞ 木下登幹事 
＜協議事項＞ 

1. 3,4,5月プログラムについて 

・3/16（木)講師例会 講師：中部航空方 

 面隊司令官 空将 坂本浩一様 

・4/6（木)子ども食堂代表村野様卓話  

  第 11回定例理事会（西山荘）17:00～ 

・4/18（火)入間 RC・入間南 RCとの合同 

 例会 プリーツドットアイ 18:30～ 

 昼間、狭山ゴルフクラブにて入間 RC・ 

 入間南 RCとの合同コンペ 

・5/11（木)第 6回クラブ協議会 

 次年度の方針 

・5/25（木)五大奉仕委員長事業報告 

2.新会員入会の件 

 宇野健一様、旭雅則様、津藤淳也様     

以上 3名新会員入会候補者のお知らせ 

3.2025年～26年 2570地区ガバナー,ノミ

ニー,デグジネート推薦今回見送り 

会員誕生日 
金田晋君   後藤賢治君 

山根輝彦君  豊田義継君 

夫人誕生日 

吉田麻子様  水村安代様 

山岸弥生様  齋藤慶子様 

木下明美様 

結婚記念日 吉岡信人君  寺井裕昭君 

12号 ３２７２回例会 ２０２３年 3月  2日（木） 
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4.トルコ・シリア大地震緊急支援の件                                                   

 クラブ基金より\100,000-支援金捻出 

5.4月第二例会入間 RC・入間南 RCとの合 

同例会で出演料\120,000-折半 

6.旧軽井沢ゴルフで（6/8）入間 RC・入 

間南 RC合同コンペ開催(詳細は後日)         

＜報告・予定等＞ 

Ⅰ・3/5(日)米山記念奨学生修了式・歓送 

   会 一柳・細田会員出席 

 ・3/11(土)ロータリー財団・補助金 

  セミナー 木下会長エレクト出席 

 ・3/15(水) 第 4回会長・幹事会               

豊田会長、木下幹事出席 

 ・3/25(土)会長エレクト研修セミナー              

木下エレクト出席 

 ・4/23(日)地区研修・協議会 会長・

幹事・各委員長・会員出席 

Ⅱ・3/7(火)入間市野田中学校区地域交流

会 不参加 

  ・3/10(金)第 4回入間市経済懇談会 

  木下会長エレクト出席 

 ・3/12(日)入間市少年野球連盟総会不

参加 

 ・3/13(月)入間市ごみ減量化等推進協

力会 不参加 

✿3月第二例会よりマスク着用について

各自の判断でお願いします。 

✿下期の会費未納者 17名。事務局よりお

知らせしますので納入お願いします。 

✿3月のロータリーレート 136/＄ 

 

委員長報告 

会報雑誌委員会 細田浩司委員長 

3 月のロータリーの友で

す。７頁「地域の森活用術！」

ということで、森の資源を利

用した全国のロータリーク

ラブの取り組みが紹介され

ています。16頁は、今熱い「ローターアク

トって何？」という記事です。19頁は、Ｒ

Ｉの指定記事で 2023-2024 年度の会長ゴ

ードン・マッキナリーさんのインタビュー

です。新会長の中核的価値観は、「思いや

り」だそうです。2023-2024 の運動展開す

る上でのキーワードになってくると思っ

ております。具体的にはメンタルヘルスの

問題に取り組んでいくと仰ってます。是非、

ご一読ください。 

社会奉仕委員会 馬路宏樹委員長 

令和 5 年 3 月 6 日入間市民活動センタ

ーに於いて入間ロータリークラブ・入間南

ロータリークラブから入間市社会福祉協

議会へ合同例会チャリティー募金が寄付

された。当日は入間 RC から豊田会長、木

下幹事、馬路社会奉仕委員長と入間南 RC

から齋藤会長、齋藤幹事が出席し、社協か

らは松下会長、齋藤事務局長、飯野副主幹

が対応された。出席者の紹介の後、両 RC会

長から松下社協会長に金一封が手渡され

た。その後の歓談では両クラブ共通のフー

ドバンク・子ども食堂について質問があり、

齋藤事務局長から現在食事・食品の提供す

る団体が多数存在する中、社協がフットワ

ーク良く連携して進めていく事が必要だ

と説明され、「未来を託す子どもたちの為

に」今後ともご協力を賜りたいと結ばれま

した。 

 

青少年奉仕委員会  田中快枝委員長 

 先月もフードバンクに商

品をお届けしました。今月も

ミルク募金ご協力よろしく

お願いいたします。 

 

 

＜出席報告＞   金田晋委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

37名 22名 65.0％ ----- 

  事前欠席連絡 3名 
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■■■ ■■■ 

「ガバナーを終えて…RI・地区の動向」 

前年度ガバナー    水村雅啓会員  

 今日は久しぶりに卓話

できて、うれしく思ってい

ます。早いもので、2 月 25

日に地区チーム研修セミ

ナーが開催されました。い

よいよ高丹年度のスター

トです。2023-24 年度 RI 会長はゴードン

R.マッキナリー氏です。スコットランド、

サウスクイーンズフェリー・ロータリーク

ラブの会員で、RIテーマは「世界に希望を

生み出そう」CREATE HOPE in the WORLD

です。強くウクライナ問題を意識して「平

和への推進」を謳っています。そして、「継

続と変化」・・・以前のリーダーの良いア

イデアを前進させることも挙げています。 

 当地区高丹エレクトは、「希望を語ろう」

We are Rotary, togethe をガバナーメッ

セージとし、地区活動を活発にしていこう

と述べています。 

 毎年、1 月に RI 会長の方針を全ガバナ

ーに伝達するために国際協議会が開かれ

ます。コロナ感染症の影響で２年間リアル

開催ができませんでしたが、今年はオーラ

ンドで開催できました。国際協議会の研修

を受けて、高丹エレクトは自分の年度の方

針を考え、地区チーム研修セミナーを開き、

地区役員に発表しました。 

 地区では次年度に向けて、地区三大セミ

ナーといって「チーム研修セミナー」「会

長エレクト研修セミナー(PETS)」「地区研

修・協議会」を開催します。地区役員の研

修に始まり、会長エレクト、クラブの各委

員長へとガバナーエレクトの方針が伝わ

っていくわけです。特に各クラブにあって

はこの研修で得たガバナー方針をクラブ

の活動方針に盛り込む作業が重要になり

ます。 

 私の年度では、チー ム研修セミナーは 

コロナ感染拡大で中止となり、テキスト配

布による自主研修となりました。PETS、研

修協議会もやはりコロナの影響で縮小し

ての開催となり、非常に残念でした。しか

し、前嶋研修リーダーの指導のもと忽滑谷

地区幹事と事前協議を重ね、ガバナー補

佐・地区委員長とはリアル会議、オンライ

ン会議で地区方針の共有を図り、会長幹事

会、各委員会活動を通じてガバナーのメッ

セージを各クラブにアナウンスすること

ができました。今更ながら忽滑谷幹事に心

から感謝です！ 

私の年度には重要な RI の行事がありまし

た。３年に一回行われる規定審議会です。

ロータリーの規約などの変更が大きな案

件です。今回の規定審議会には 2022 年 4

月 10日～14日に、米国イリノイ州シカゴ

にて開催されました。94 件の制定案が提

出され、審議会に先立って行われた事前審

査で採択された 3 件を含む、29 件の制定

案が採択されました。以下のような制定案

が採択されました。 

・会員がクラブの所在地域に住居または 

事業場を有するという要件が廃止。 

・クラブが地区ガバナーに月次出席報告

を提出する義務は廃止。 

・理事会のすべての会合後 30 日以内に、

書面による議事録を全会員が入手でき

るようにする。 

・クラブ人頭分担金の増額。 

・クラブ数が 20 未満またはロータリアン

数が 1,100名未満の地区の境界を変更、

またはそれらの地区のクラブを近隣地

区に統合、あるいはクラブ数が 100 ま

たはロータリアン数が 5,400 名を上回

る地区を分割することができる。 

新年度を迎え会長エレクトはじめクラブ

リーダーの皆さんは、このような RI や地

区の動向を踏まえ準備を行っていただき

たいと思います。 

 改めて、ガバナー年度は大変お世話にな

り、ありがとうございました。これからも

パストガバナーとして、皆さんにロータリ

ー情報を伝えていきたいと思います。 

 

前年度地区幹事    忽滑谷明会員  

準備期間も含めると約２年

間余り地区幹事として水村雅

啓ガバナーを支え続け不手際

も多々ありましたが何とか務

めさせていただきました。こ

れも水村雅啓ガバナーと入間

ＲＣ会員の皆さんは勿論、前嶋修身研修リ

ーダーはじめ諮問委員の方々、そしてガバ
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ナー補佐、各部門委員長、多くの地区役員

の皆さんのご協力の賜物と心より感謝を

申し上げます。 

コロナ禍に於いてガバナー就任前の３

大セミナーのうち、２月 28 日の地区研修

セミナーは中止となりましたが、４月３日

には紫雲閣にて会長エレクト研修セミナ

ー、４月 18 日には飯能市民会館にて地区

研修協議会を開催する事が出来ました。ま

た、７月 20日に川越 RCから始まった各ク

ラブのガバナー訪問にもほとんど同行さ

せていただき、『もっと夢をもっと奉仕を』

（More dreams More service）を地区スロ

ーガンに掲げ、「もっとロータリーを学ぼ

う」そして「ロータリー奉仕デーを実施し

よう」と唱える水村雅啓ガバナーの卓話に

魅了し、訪問クラブに合わせた毎回違う卓

話内容に感銘を受けました。３月 26・27日

に開催されました地区大会も通常のプロ

グラムを縮小しての内容でしたが多くの

皆さんにお褒めのお言葉をいただき安堵

しました。そして入間 RC メンバーの他多

くの皆さんのご協力も忘れる事は出来ま

せん。 

地区幹事の役目の一つとして地区の財

務管理がございました。水村年度では地区

の前期繰越金及び賦課金 4,600 万円余り

をお預かりし運営した訳ですが今まであ

まり認識していなかった外部負担金や地

区の管理運営費また各委員会及び地区の

活動費の収支に当初は戸惑いました。前年

度地区幹事の坂口孝氏（川越 RC）にアドバ

イスをいただき、また地区事務員の給料計

算では田中快枝会員にお手伝いをしてい

ただき何とか務めることが出来ました。 

2021 年 7 月 2620 地区熱海の災害に

￥2,490,411、９月 2740地区長崎の災害に

\500,000、翌年４月にはウクライナ支援で

R 日本財団に\3,355,000 の寄附をしまし

たがその取り纏め、そして地区大会時にて

埼玉県\500,000 入間市￥300,000 川越市

￥200,000 其々寄付を致しましたが行政

担当者との打合せも時間を要しました。 

現在、当時を振り返りますと誰もが経験

する事の出来ないかけがえのない貴重な

時間を過ごさせていただきました。地区幹

事として指名していただいた水村雅啓ガ

バナーにあらためて感謝申し上げ本日の

卓話とさせていただきます。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞   晝間和弘会員 

 「白井威様」 

 半島ぶりの訪問になります。よろしくお

願いいたします。 

 「豊田義継君、木下登君、金井祐一君、

細淵克則君、宮崎正文君、細田浩司君」

白井ガバナー補佐ようこそ入間ロータ

リークラブへ。 

 「田中快枝君」 

  水村会員、忽滑谷会員、本日は卓話宜

しくお願いします。  

 「一柳達朗君」 

   長男の中学校受験が無事に終わり、第

一志望校の東京電機大学中学校に合

格することができました。 

  本日\61,000 累計\480,000 
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